

Masa Jabatan Akan Berakhir, Gusmal Harapkan DPRD dan Pemkab Terus Harmonis Perjuangkan Kesejahteraan Masyarakat Solok

Amelia Rizky - SOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 13, 2021 - 20:26



SOLOK - Tidak lama lagi, masa jabatan saya sebagai Bupati Solok akan berakhir, dan sejauh ini kerjasama Pemerintah Daerah dengan DPRD berjalan sangat dinamis yang hakekatnya untuk memperjuang aspirasi masyarakat

Kabupaten Solok demi terciptanya kesejahteraan dan keadilan sosial.

Jika ada kebijakan dan hasil yang dicapai selama ini, adalah hasil kerja keras, kebersamaan dan keharmonisan kita. Sebagaimana manusia biasa, saya punya kelemahan dan saya meminta maaf yang sebesar-besarnya atas segala kurang dan khilaf.

Hal itu disampaikan Bupati Solok H.Gusmal,SE,MM saat menyampaikan sambutan dalam Rapat Paripurna dalam rangka pengambilan Sumpah /Janji Ketua DPRD Pengganti Antar Waktu Sisa Masa Jabatan 2019-2024, Rabu, 13 Januari 2021.

Dikatakan Gusmal, masih banyak program yang harus dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah, bersama DPRD dan seluruh stake holder untuk mencapai kesejahteraan masyarakat Kabupaten Solok.

Untuk itu, Bupati Solok H.Gusmal berharap agar kedepan, hubungan Pemerintah Daerah setempat dengan DPRD dan seluruh elemen di daerah itu bisa terus terjaga dalam harmonisasi yang baik, guna memperjuangkan kesejahteraan yang dicita-citakan itu.

“Berhasil tidaknya penyelenggaraan pembangunan di daerah, salah satunya tergantung kepada peran serta DPRD Kabupaten Solok. Fungsi pengawasan yang dimiliki oleh DPRD pada hakekatnya sebagai kontrol untuk menjamin mutu dan kualitas pekerjaan, agar dilakukan sesuai dengan perencanaan yang telah disepakati bersama,” ujar Bupati Gusmal.

Bupati berharap, para wakil rakyat yang menduduki gedung parlemen di daerah penghasil beras dan markisa itu betul-betul menjadi wakil rakyat yang amanah untuk mewujudkan masyarakat Solok yang lebih baik dan sejahtera.

“Kepada seluruh komponen saya berharap dapat menjaga suasana yang kondusif dan terus waspada terhadap segala macam ancaman, gangguan, dan hambatan yang berpotensi mengganggu pelaksanaan pembangunan. Ini penting untuk suksesnya usaha kita bersama mewujudkan Kabupaten Solok menjadi Kabupaten Terbaik,” pungkas Bupati Solok. (Amel)